

KA か WA わ RA ら BAN 版

臨時号 No. 46

【議会報告と意見交換会】



多くの皆さまのご参加により開催できましたこと大変うれしく思っています。
お寄せいただきましたご質問等をまとめましたので臨時号として発行しました。



貴重なご意見
ありがとうございました。





今年は
大雪ですので除雪するとき
には注意しましょう



参加されました皆さんのが感想 《抜粋》

- ・最近の議員が何を考えて行動しているのかを知りたくて参加したが、議会を身近に感じられるように改革したいという熱意を感じた。
- ・老人が最後まで住んで良かったと思う町づくりを目指して議会活動を願います。
- ・本来なら、全員議員が出席し、質疑応答が望ましいと思います。年に3回程度交換会を開くことを望みたい。
- ・私、本年度2回目になりますが、平岸地区のことしかわかりませんが、赤平地区ではどのような話しが出ているのか知りたい。
- ・非常に良かった。
- ・有意義な報告会でした。今後も続けてほしいです。
- ・市政に対するチェック機能は重要です。
- ・もう少しちゃんと人達が集まると良いと思います。
- ・役所の人の話より市議の人の話しがわかりやすい。
- ・グループワーク方式は、今までより意見が多く出て良いと思った。



『議会報告と意見交換会』を終えて

市民の皆さんこんにちは！

この度、平成29年11月20日から27日にかけて、市内9会場で「議会報告と意見交換会」を実施いたしました。お忙しい時間帯や寒い時期にも関わらず、多くの方にご参加いただきありがとうございました。

今回から、参加者全員から意見を述べてもらおうと、グループワーク形式での意見交換会を行い、その後、議会改革検討協議会での取りまとめ、行政への報告、さらにその内容を市内3か所において掲示をさせていただくこととなりました。そうすることによって、議会の見える化を図り、さらに市民の皆さんと地域の課題を共有し、ともにまちづくりへ参画し合える環境づくりを創り出していきたいと思っておりますので、これからもご意見等をお寄せいただきたくお願い申し上げます。

議会改革検討協議会会長 植村真美

議会に対する意見・要望及び回答



住民からの意見・要望等	市議会の回答
議員1人1人は全市的な議員であると考えてほしい。	議員それぞれが、赤平市（全市的）の市議会議員としての自覚を持って活動をしています。 今後もその自覚を維持しながら活動を継続します。
報告会に議員全員が参加した形もほしい。	30年度の議会報告と意見交換会では、「全員出席による会場設定」も考えていますので、参加者が自由に選択できる形式を検討していきます。
大きな重要な案件はその時に議会として、市民と意見交換会の開催をしてほしい。 重要な案件と思われるものは市民と議会で意見交換してほしい。	この要望については、議会運営上大変難しい問題ですが、他の対応策があるかどうか検討していきます。

各地域での話し合いの内容を展示しています !!

見に来てね !! →

赤平市コミュニティセンターホール(市役所) 2月6日～8日
" 多目的ホール 2月13日～3月15日
(土・日・祝日及び2/24から3/2は閲覧できません。)



みらい 1月15日～21日



あかびら市立病院 1月22日～2月5日

行政に対する意見・要望等

- | | |
|----------|--------------------------|
| 1 道路、除雪等 | 私道（生活道路）の除雪・排水溝修理・排雪場所 |
| 2 公共交通等 | 交通の幹線から遠い高齢者・免許返納後の対応 |
| 3 施設等 | 新たなパークゴルフ場を・文化活動の発表の場を |
| 4 防災、災害等 | 会館の維持管理の不安・ガイダンス施設の有効活用を |
| 5 子育て対策 | 有事の際の連絡体制・防災マップなど地域の声を |
| 6 まちづくり等 | 少子化対策を優先してほしい |
| 7 環境問題 | 駅前商店街の活性化を・茂尻の将来像が見えない |
| 8 その他 | 空き家対策・市道の整備・水問題 |
| | 庁舎の総合案内版・手話条例は良かった |

多数寄せられました意見・要望等は、行政にお伝えしました。